

Estado Islámico derriba un helicóptero militar iraquí



La Habana, 6 abr (RHC) Integrantes del Estado Islámico derribaron este jueves un helicóptero militar de Irak en la ciudad de Mosul, donde los dos pilotos del aparato perdieron la vida.

De acuerdo con un comunicado del ejército iraquí, el helicóptero proporcionaba apoyo aéreo a las fuerzas de la Policía federal que luchaban contra los terroristas en el oeste de Mosul.

Se trata del primer avión derribado por el Estado Islámico sobre Mosul desde el comienzo el pasado octubre de la ofensiva.

Con el apoyo de la coalición internacional liderada por Estados Unidos, el Ejército iraquí emprendió en octubre de 2016 una ofensiva para liberar Mosul de manos del EI.

A día de hoy, la operación militar sigue su curso en la urbe, que fue proclamada califato del EI por los yihadistas en Irak tras su captura en 2014.

Las víctimas mortales entre la población civil atrapada entre el fuego cruzado y los bombardeos de la coalición ascienden a centenares, mientras cientos de miles de personas se han visto obligadas a abandonar sus hogares en Mosul.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126280-estado-islamico-derriba-un-helicoptero-militar-iraqui>



Radio Habana Cuba